

reux au ciel seront venus à sa rencontre pour le remercier de leur éternel bonheur !

Monsieur l'abbé Beaulieu a fondé à l'Hôtel-Dieu du Précieux Sang, pour lui-même et pour les sœurs décédées, une messe hebdomadaire qui sera dite tous les vendredis. La première de ces messes a eu lieu le propre jour de son inhumation.

R. I. P.

A TRAVERS LES DIOCÈSES

Montréal. — Les RR. PP. du Saint-Sacrement, de Montréal, ont doté leur église de belles grandes orgues. Elles ont été bénites par S. G. Mgr Bruchési. Ces orgues construites par M. C. S. Casavant, de Saint-Hyacinthe, contiennent 42 jeux parlants répartis comme suit : Grand orgue : 13 jeux parlants, de gros calibre : récit : 13 jeux parlants. Le positif : 8 jeux parlants dont une viole d'orchestre sensitive. Au clavier, 9 jeux parlants dont un 32 pieds et 20 accouplements.

— M. l'abbé J.-N. Dupuis, visiteur-général des écoles des commissions scolaires de la banlieue, vient d'être nommé curé de Sainte-Catherine. Il remplace M. le curé J.-H.-C. Rosconi, qui se retire pour raison de santé.

— Un envoyé du primat de la Belgique, S. E. le cardinal Mercier, est arrivé à Montréal en la personne du R. P. Rutten, de l'ordre de Saint-Dominique. Sa mission est de demander à l'épiscopat du Canada et aux Canadiens leur aide pour les œuvres sociales belges, œuvres scolaires, post-scolaires, industrielles ou agricoles, détruites par les Allemands, dont la disparition constituerait un des plus grands malheurs qu'ait soufferts la Belgique depuis que l'envahisseur foule son sol.

Le R. P. Rutten, jusqu'au moment de la guerre, était secrétaire général des Unions ouvrières catholiques de Belgique, fédérées sous le nom de Syndicat chrétien ; c'est donc avec une grande connaissance de cause qu'il viendra exposer les besoins de son pays affligé. Il se trouvait tout récemment à Gand lorsqu'il fut chargé par le vénérable Cardinal-Archevêque de Malines, parlant au nom de l'épiscopat belge tout entier, de la mission que nous venons de faire connaître, auprès des évêques canadiens.

Saint-Hyacinthe. — M. le chanoine J.-B.-O. Guy, ancien curé de Sainte-Rosalie, est décédé subitement, ces jours derniers, à l'âge de soixante-dix-huit ans.

Les obsèques ont été célébrées à la cathédrale.

M. le chanoine Guy est né à Saint-Denis-sur-Richelieu, le 1er juin 1837. Il fit ses études à Saint-Hyacinthe et au Grand Séminaire de Montréal. Il fut ordonné prêtre par S. G. Mgr Larocque, évêque de